

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# La instalación del radar reduce un 45% la siniestralidad en La Fontana

La puesta en funcionamiento de la medida de control de velocidad ha reducido de 42 a 19 los accidentes durante este año ■ La rotonda de Matacán sigue siendo el punto negro

EÑE | SANTA MARTA

La instalación del radar en la avenida de La Serna, vía principal que comunica el municipio santamartino con la capital por la urbanización La Fontana, ha supuesto una medida de control y concienciación social de los conductores a la hora de respetar la normativa de tráfico a su paso por este tramo.

Así lo reconoce la Concejalía de Policía de Santa Marta según los datos obtenidos desde principios de este año tras la colocación del cinemómetro en la avenida de La Serna, que ha supuesto "una reducción notable del número de accidentes en un 45% de los mismos, como lo demuestra que sólo se han producido 19 siniestros, frente a los 42 que tuvieron lugar el pasado año.

Un tramo en el que el punto negro sigue siendo la rotonda de Matacán, que es donde se producen la mayoría de los accidentes, aunque se han reducido a la mitad, pasando de los 24 del año anterior a los 12 del actual; seguidos de la avenida de La Serna, con 12 y 5, respectivamente; y la rotonda Puerta de Santa Marta, en la que ha pasado de 7 a registrar 4 accidentes.

"Unos buenos datos", como asegura el concejal de Policía, Jesús Hernández, "teniendo en cuenta que por esta avenida pasan al día 23.000 vehículos".

Hernández insiste en que la puesta en funcionamiento del radar ha contribuido a la mejora de la circulación y control del tráfico en este punto clave de acceso a Santa Marta, Salamanca y los centros comerciales "y se ha producido una alta concienciación de la reducción de la velocidad, puesto que en lo que va



El radar está situado en la avenida de La Serna y afecta a los carriles centrales y a las vías de servicio. | EÑE

## Solucionado el problema del ruido por el elevado tráfico

La puesta en marcha del radar, cuyo funcionamiento afecta tanto a los carriles centrales como a las vías de servicio, se sumó hace un año a la renovación de la avenida de La Serna ejecutada por la Diputación como titular de esta vía de 1.236 metros de distancia. Una actuación solicitada a petición del Ayuntamiento para dar respuesta a las demandas realizadas por los vecinos de La Fontana con el fin de aminorar el ruido que supone el tráfico que soporta esta carretera, que supera los 23.000 vehículos diarios. Por ello, el proyecto incluyó la incorporación de pavimento antirruído en el tramo comprendido entre las rotondas de Matacán y Puerta de Santa Marta, junto al puente Juan Carlos I, lo que ha permitido solucionar un problema medioambiental para evitar el exceso de ruido.

de año las denuncias no llegan ni a uno de cada mil".

En este sentido, el edil del área insistió: "Además, se ha conseguido lo que se planteó inicialmente con la colocación del radar, que era conseguir una mayor seguridad, puesto que está comprobado que la reducción de velocidad incide en una bajada de la siniestralidad, a lo que ha ayudado también la mejora de la vía con la remodelación que se realizó el año pasado en el tramo comprendido entre las dos rotondas y la avenida de La Serna".

Dos excursiones inician el programa de actividades conjunto para los jóvenes del área metropolitana

EÑE

Las áreas de Juventud de los municipios de Santa Marta de Tormes, Carbajosa de la Sagrada, Villamayor de Armuña y Villares de la Reina han iniciado la programación de actividades conjuntas que desarrollan desde hace unos años para dinamizar y potenciar la participación activa del colectivo juvenil. De esta manera, el objetivo que se pretende es conseguir optimizar los recursos disponibles en cada localidad y que, además, los jóvenes pueden conocer a nuevos compañeros, hacer amigos y compartir experiencias.

Una oferta variada con propuestas lúdicas, formativas y culturales atendiendo a sus preferencias para fomentar la participación de los jóvenes del área metropolitana, que este nuevo curso comenzarán con las dos salidas organizadas para este trimestre, que se celebrarán el próximo sábado día 29 con dos opciones para elegir: la excursión al Parque Warner de Madrid a la celebración de la fiesta de Halloween, en la que disfrutarán de esta jornada de forma diferente, o el viaje a la feria del videojuego 'Madrid Game Experience', donde podrán conocer y formar parte de las actividades relacionadas con el ocio digital e interactivo a través de las principales novedades en videojuegos, realidad virtual o competiciones e-sports, entre otras.

Dos propuestas que ya cuentan con una buena participación como lo demuestra que uno de los autocares está completo sólo con los jóvenes de Santa Marta. No obstante, todavía hay plazas disponibles y los interesados en acudir a estas salidas pueden inscribirse hasta el día 22.

## CABRERIZOS



### Nuevas clases de funky para los jóvenes

Las aulas del Centro Cultural Municipal de Cabrerizos acoge el nuevo curso de bailes modernos en el que las jóvenes participantes iniciaron las clases de funky, el aprendizaje de los pasos y los movimientos de este baile urbano. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES



### Comienza el curso del taller de alfarería

Los alumnos del taller de alfarería iniciaron el curso con una charla informativa sobre los trabajos que realizarán los próximos meses. Una actividad concedida por la Diputación a través del Instituto de las Identidades (IDES) por segundo año. | EÑE